

コロナ禍 マイカー利用者が増加  
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底  
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

◇追突事故の根絶◇  
… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇  
… 歩行者を見落とさないで！ …  
イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇  
バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇  
積み込みや付帯作業にも注意が必要

## 舗装工事中の男性2人はねられ、1人重傷

はねた乗用車は、救護措置をとらず、逃走 71歳の男逮捕

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/7/26(日) 11:55

18日午後3時半頃、三重県の直線道路で舗装工事をしていた47歳と42歳の男性を乗用車ではね、救護措置を取らずに逃げた疑いで男（71）が26日、逮捕されました。47歳の男性は頭を強く打ち重傷、42歳の男性は腕などに軽いケガをしました。

## 夜10時 札幌 信号交差点 信号無視で侵入？

出合い頭に衝突

相手車両の男性にけがを負わせ…逃走

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020/7/26(日) 20:40

25日午後10時30分ごろ、札幌市手稲区富丘2条7丁目の信号のある交差点で、軽乗用車と左から来た車両が出合い頭に衝突しました。軽乗用車の男性が軽いケガをしましたが衝突直後、車両は国道をそのまま逃走したということです。逃げた車両が信号を無視し衝突した可能性が高いとみられています。

## 深夜12時 はみ出し、対向車と衝突

対向車炎上、運転手死亡

さらに…車2台巻き込む事故、2人重体

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/7/26(日) 6:36

26日深夜12時すぎ、山梨県で、反対車線にはみ出した車が対向車と衝突し、さらに車2台を巻き込む事故があった。この事故で対向車が炎上し、運転手が死亡したほか、男性2人が重体となっている。

## 早朝5時 交差点 酒気帯び運転 信号待ち車に追突 40歳の女逮捕

◇「残酒」に注意◇

◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

2020/7/24(金) 13:24

23日午前5時10分ごろ、徳島県の市道交差点で、酒気を帯びて軽乗用車を運転し、信号待ちをしていた男性会社員（48）の乗用車に追突した疑いで女（40）を現行犯逮捕した。